

5.3.2016 - Publik-Forum

Kardinal Pell missbraucht seine Kirche

von Thomas Seiterich

Als Rambo hat George Pell gewirkt, seit ihn Papst Johannes Paul II. zum Erzbischof in der aufgeschlossenen australischen Metropole Melbourne und später in der liberal progressiven Millionenstadt Sydney machte. Auch als Kurienkardinal in Rom tritt der konservative Pell heute gern mächtig auf. Doch nun wendet sich das Blatt. Denn Pell hat offenbar sexuelle Gewalttaten von Priestern in Australien vertuscht

mehr: <https://www.publik-forum.de/Religion-Kirchen/kardinal-pell-missbraucht-seine-kirche>

Zuletzt geändert am 11.03.2016